

4月3日(日)

～商店街のにぎわい創出と市街地活性化の拠点～

すまいる広場がオープンします！

(スマイル)

商店街のにぎわい創出と市街地活性化の拠点として整備を進めていた、市中心部のすまいる広場(旧高碁跡地広場)がまもなく完成し、4月3日からオープンすることになりました。

広場内には、ステージやトイレ、倉庫などを新たに設け、隣接する壽丸屋敷と一体的に利用できる「公園風イベント広場」として生まれ変わります。

広場の名称は公募で決定
 広場の名称は、市民の皆さんから名称を募って選考した結果、「壽丸屋敷の名を残しながら親しみやすい名前に」と応募いただいた、「すまいる広場」に決定したものです。



◀すまいる広場完成予想図



◀急ピッチで工事の進むすまいる広場(2月10日撮影)

4月3日(日)から4月24日(日)まで、毎週日曜日に落成記念イベントを開催！

【落成記念イベント内容(予定)】

4月3日(日) 10:00~14:00 ○落成式(テープカット) ○太鼓演奏 ○中学校ブラスバンド演奏 ○幼稚園お遊戯 ○大町太神楽披露	4月17日(日) 10:00~14:00 ○太鼓演奏 ○民謡 ○幼稚園・保育園お遊戯 ○市内高校生軽音楽演奏 ○商店会抽選会
4月10日(日) 10:00~14:00 ○太鼓演奏 ○白石市民吹奏楽団演奏 ○その他イベント	4月24日(日) 10:00~14:00 ○太鼓演奏 ○よさこいソーラン踊り ○幼稚園・保育園お遊戯 ○白石高・白石女子高合同ブラスバンド演奏 ○クラシックカー展示



▲すまいる広場位置図

4日間共通のイベント	その他の協賛イベント
○屋台(焼きそば・駄菓子・焼き鳥など)設置 ○フリーマーケット開催 ※フリーマーケット出店者を募集します。 応募締め切り: 3月18日(金) 応募多数の場合は抽選出店申し込み・問い合わせ 白石商工会議所 ☎26-2191	○商店会連合会オープン記念大抽選会 抽選会 4月17日(日)(参加店で抽選券配布) ○ほろ酔いラリー 4月15日(金)スタート 抽選会 4月23日(土) 1枚3,000円の手ケットを買い、参加飲食店5店をこのチケットを使ってスタンプラリーします。達成者には抽選で景品が当たります。

「すまいる広場」へのお問い合わせ/商工観光課 ☎22-1321

「すまいる広場落成記念イベント」のお問い合わせ/イベント実行委員会事務局(白石商工会議所内) ☎26-2191

ま・ち・か・ど スマイル IN!

みなさんからのすてきな情報を待っています!

いつまでもお元気で 山田さん・川村さんが満100歳に

明治38年のお生まれで、1月に満100歳の誕生日を迎えた山田ヒサさん(越河五賀)と川村ひささん(長町)のお宅を風間市長が訪ね、祝詞と特別敬老祝金100万円を贈り、長寿を祝福しました。

▶山田ヒサさん



山田ヒサさんは福島県国見町のお生まれで、山田家に嫁がれて80年近くになります。7人のお子さんを立派に育てられ、今やお孫さん15人、ひ孫さん24人そして玄孫さんが3人と、一族ますますご繁栄で、ヒサさんを中心に一族仲むつまじくお暮らしとのこと。

学生時代に神戸で英語を学んだという川村ひささんは、20歳の時に事業家だった父の手伝いのために渡米。教会で知り合ったご主人と結婚し、4人のお子さんをもうけられました。その後も朝鮮半島に渡られるなど激動の時代を生き抜かれ、戦後白石にお戻りになりました。



▶川村ひささん

節分の会で豆まき

(2月3日、武家屋敷)



「福は内、鬼は外。天打ち、地打ち、鬼の目玉ぶつつぶせ」と、昭和39・40年白中同窓会の3人が豆まき。1年間の健康と幸福を祈りました。角田養護学校白石校小学部の皆さんも、手作りの福の神や鬼のお面、かみしも姿で豆まきを楽しみました。

第43回新春囲碁将棋大会

(1月23日、中央公民館)



ひいてひかれて大熱戦

第14回市民綱引き大会

ホワイトキューブで2月6日、市民綱引き大会が開催されました。

大会には小学生から一般まで、22団体・300人が参加。応援団の大歓声の中で力自慢を競い合いました。

【各部門の1位チーム】

- 小学生の部 白二小アルパルクキッズGR
- 中学生の部 白石東中マッジョーズ
- 一般の部 福岡チーム



新成人たちを激励

手をつなぐ親の会「成人を祝う会」



障害を持つ子どもの親たちなどで作る白石市手をつなぐ育成会では1月16日、新成人を迎えた皆さんを祝う会を中央公民館で開きました。今年成人を迎えたのは、巨泉愛さんと半澤秀昭さん。お二人は蔵王町の授産施設や商店に勤務しています。

「これからも一生懸命お仕事を頑張ります」などと誓いの言葉を述べたお二人に、参加者は温かい拍手を送って20歳の門出を祝福しました。

式典後にはよさこい踊りや合唱を楽しみ、交流を深めました。

国際交流新春パーティー

(2月6日、中央公民館)



白石ユネスコ協会の主催で開催された催しには、市内外の外国人の方や市民など約100名が参加。パーティーでは、同協会の日本語教室で学ぶ3名の方の成果発表や日本舞踊などが披露され、参加者たちは楽しく談笑しながら理解と親睦を深めました。